



Liebe Kolleginnen und Kollegen der Ford Werke Köln,

Die Belegschaft der Eisenwerk Brühl GmbH erklärt sich solidarisch mit den Kolleginnen und Kollegen der Ford Werke Köln. Angesichts der aktuellen Herausforderungen, mit denen die Beschäftigten bei Ford konfrontiert sind, senden wir ein klares Zeichen des Zusammenhaltes.

Wir stehen Seite an Seite mit allen Kolleginnen und Kollegen, die für den Erhalt ihrer Arbeitsplätze und eine sichere Zukunft kämpfen. Als Teil der Automobil- und Zulieferindustrie wissen wir nur zu gut, wie wichtig starke Solidarität und gewerkschaftlicher Zusammenhalt sind.

Der Betriebsrat der Eisenwerk Brühl GmbH sendet euch solidarische Grüße und wünscht Euch einen erfolgreichen Arbeitskampf!